

« **Le ciel est ouvert.** »...



## **Dimanche 4 Avril : Pâques**

« **Le ciel est couvert.** » de gros nuages au-dessus de nos têtes, portent l'orage.  
C'est aussi le ciel de nos vies, tourments des cœurs l'épreuve.

**Avez-vous entendu l'Evangile de ce jour ?**

**Avez-vous entendu les premiers mots et les derniers : cela nous suffirait :**

**deux phrases pour nous placer au cœur de la foi chrétienne :**

« **Le premier jour de la semaine, ... il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.** »

**Le premier jour de la semaine : quelle drôle d'ambiance ce matin-là...**

**Imaginez l'état d'esprit des uns et des autres, leurs motivations, leurs appréhensions, leurs peurs en arrivant au tombeau. La stupéfaction du tombeau ouvert et vide !**

**Si ce matin, il nous est aussi facile de crier Christ est Ressuscité qu'il demeure difficile d'y croire vraiment !**

**Tout est noir, silencieux, vide, comme parfois dans nos vies.**

**L'Espérance est ébranlée avec la mort de Jésus.**

**C'est là qu'il nous faut persévirer pour percevoir un signe qui apparaît, car il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.**

**Et il nous faudra bien trois visages si différents les uns des autres pour entrer dans le mystère de Pâques !**

**Trois témoins : Marie Madeleine, Simon-Pierre, et Jean le disciple-bien-aimé**

**D'abord, Marie Madeleine, la première, une femme fidèle à Jésus au quotidien.**

**En se rendant au tombeau de grand matin alors que tout est encore ténèbre, elle devient première témoin de la Résurrection.**

**Elle retourne en courant trouver Simon-Pierre et Jean pour leur dire son effroi.**

Tout est noir, silencieux, vide, comme parfois dans nos vies.  
L'Espérance est ébranlée avec la mort de Jésus.  
C'est là qu'il nous faut persévérer pour percevoir un signe qui apparaît,  
car il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.  
Simon-Pierre, l'impétueux, le bouillant... impulsif, passionné et indécis  
Il court sans comprendre, « Avec Simon Pierre, ses appels, ses doutes, ses élans »  
Il est prêt à aller avec Jésus jusqu'au bout mais il le renie et l'abandonne  
Il est le premier à rentrer dans le tombeau vide,  
Il est aussi le premier à ce précipité vers le Christ ressuscité apparaît sur la plage !  
Entre indéniable hésitation et foi rayonnante je me tiens au tombeau ouvert  
pour entendre cette parole qui sera la force de ma vie :  
« Il n'est plus ici il vous précède sur les chemins ! »  
Et enfin Jean qui courut plus vite que Pierre et arriva donc le premier au tombeau.  
Une fois Pierre arrivé qui rentre dans le tombeau lui aussi Jean entra, Il vit et il crut.  
Voir ou croire en la résurrection ?  
On ne peut pas voir, non il n'y a rien à voir : rien ne nécessite que vous scrutiez le tombeau vide : allez !  
il n'y a rien à voir sinon avec les yeux de la foi !

---

## EVANGILE selon St Jean Jn 20, 1-9

Alléluia. Alléluia. Notre Pâque immolée, c'est le Christ ! Célébrons la Fête dans le Seigneur ! Alléluia.  
(cf. 1 Co 5,7b-8a)

### Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

Le premier jour de la semaine, Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin ; c'était encore les ténèbres. Elle s'aperçoit que la pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a déposé. » Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, il s'aperçoit que les linge sont posés à plat ; cependant il n'entre pas.

Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour. Il entre dans le tombeau ; il aperçoit les linge, posés à plat, ainsi que le suaire qui avait entouré la tête de Jésus, non pas posé avec les linge, mais roulé à part à sa place. C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il vit, et il crut. Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas compris que, selon l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 4 Avril 2021